

## 学校教育目標



夢 に向かっていく生徒  
命 を大切にする生徒  
絆 を互いに深め合う生徒



令和7年度

学校だより No. 13

令和7年10月9日

市川市立第二中学校  
校長 藤井 義康

ホームページ <https://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

約1ヶ月振りの学校だよりの発行となりました。この間、様々な学校行事や地域の行事等がありましたので、報告いたします。

### 盆踊り（9月14日：菅野小）

菅野小学校の地域学校協働活動推進員の方が中心となり、菅野小学校で盆踊り大会が開催されました。菅野小を卒業した本校生徒や、もう親となっている卒業生、また、地域の方々など多くの人で賑わっていました。



### 生徒会役員選挙（9月19日）

2年生5名、1年生3名、合計8名の生徒が立候補してくれました。

昨年度から継続して生徒会役員となる生徒は2年生2名で、6名が代わりました。

生徒会の本部役員は二中の中心となって行事やよりよい学校生活を創っていきます。

新役員一丸となり、新しい二中の歴史を創つていってくれることを願っています。

### 学校運営協議会（9月24日）

今年度2回目の学校運営協議会が開催されました。今回の議題は主に、学校評価についてです。保護者や生徒のアンケートを元に、委員の方々から意見をいただきました。

学校評価の詳細を本日学校のホームページに掲載しました。ぜひご覧ください。

メニュー → 学校評価 → R7学校評価（前期）の結果について（PDFファイル）

### 二中フェスティバル（9月26日）

今年も大盛況のうちに終わりました。ステージ発表やブースでの体験、発表する生徒もそれを見たり聞いたりする生徒も一体となり、素晴らしい一日を過ごすことができました。実行委員の皆さん、ありがとうございました。



### ロック音楽会（9月28日）

二中ロックの菅野小合唱部、真間小・国分小吹奏楽部と、本校の合唱部と吹奏楽部が参加し、ロック音楽会が行われました。小学生の一生懸命な姿と、中学生のパワーのある合唱と演奏が融合し、聞いている方々に感動を与えてくれました。



### 白百合学級宿泊学習（10月2日・3日）

市川市大町少年自然の家で、宿泊学習を行いました。1日目はフィールドアスレチックで体を思いきり動かし、その後は自然観察と、プラネタリウム、夕食後にはレクリエーションで花火大会と肝試しを行いました。

2日目は野外炊事場で、自分たちで考えた料理を調理し、秋空の下、みんなで楽しくいただきました。充実した2日間でした。

学校行事や体験学習は、普段の授業では学べないことを学ぶ大切な機会です。今後は下記の通りで校外学習等を予定しています。引き続き、よろしくお願ひいたします。

10月13日（月）Nフェス（地域行事） 10月17日（金）合唱祭

10月27日（月）3年生能楽ふれあい体験 11月14日（金）1年生校外学習（上野・浅草方面）

11月28日（金）2年生校外学習（鎌倉・江の島方面）

学校生活の様子を、二中ブログ（HP）に掲載しています。ぜひチェックしてみてください！

